

## LA COMPASSION

Nous sommes toujours dans le puissant livre de Jérémie. Voici, Jérémie 13 :17b nous révèle le cœur de ce dernier : ***De mes yeux jaillissent d'abondantes larmes qui coulent sur mon visage parce que le troupeau de Yahweh est fait prisonnier.***

Jérémie a été connu comme le prophète qui pleure. En cette saison de son ministère, il était particulièrement ému de compassion, pleurant le destin du peuple de Dieu et ce, malgré le fait que le peuple avait gravement péché. Il le voyait encore comme le troupeau de Dieu. En effet, le peuple est entêté, orgueilleux, dédiant la gloire de Dieu à d'autres Dieu. Jérémie les avertit de la part de Dieu du jugement qui les attend et il pleure sur eux.

La compassion triomphe du jugement nous dit la Parole de Dieu dans Jacques 2 :13 et c'est ce qui fait la différence dans ce monde car la compassion garde nos cœurs dans la capacité d'accueillir la personne en laissant le jugement à Dieu.

Combien de situations nous déboussolent car malgré nos avertissements rien n'atteint le cœur de ceux que nous aimons tellement. Nous sommes appelés à les voir comme Dieu les voit et probablement nous pleurons en secret au plus profond de notre cœur, car nous savons que l'orgueil et l'entêtement les amèneront toujours plus loin de Dieu. L'amour et la compassion prépareront le terrain pour accueillir un cœur repentant et garderont nos cœurs dans l'espérance.

Romains 5 :5, nous fortifie dans de telles situations : ***Or, l'espérance ne trompe point car l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le St-Esprit qui nous a été donné.***

La compassion de Dieu fait des miracles!